



*Es tut so weh, wenn sich die Augen schließen,
die Hände ruhen, die einst so treu geschafft,
und unsere Tränen still und heimlich fließen.
Du wärst so gern bei uns geblieben,
doch die Krankheit nahm dir die Kraft.*

Traurig nehmen wir Abschied von meiner geliebten Frau, unserer Mutter, Schwiegermutter und Oma

Ingrid Haag geb. Beer

* 20.05.1942 † 13.10.2010

die uns nach langer, schwerer Krankheit verlassen hat.

In stiller Trauer:

Ulrich Haag

Hubert Haag mit Familie

Karin Röhrich mit Familie

Timo Haag mit Familie

Die Trauerfeier findet am Montag, den 18. Oktober 2010 um 14.00 Uhr in der Bartholomäuskirche Ilsfeld statt.

Ilsfeld, im Oktober 2010